

EINLADUNG



Die Maillartbrücke führt auf der Höhe des Eingangs zur Twannbachschlucht vom Gemeindegebiet Twann-Tüscherz ins Gemeindegebiet Ligerz, aber auch von Douanne-Daucher nach Gléresse!!

Seit 2018 lebt der Neuenburger Künstler Denis Rouèche (*1987) in Twann-Tüscherz und überquert durch seine Berufstätigkeit als Dozent an der ECAL/ Haute école d'art et de design de Lausanne täglich die Sprachgrenze deutsch/französisch.

Aus dieser Gegebenheit entwickelte er das Kunst-Projekt: «Ohne titre», das mit Wegweisern in der Mitte der Maillartbrücke Spitz auf Spitz nach Links respektive Droite weist (im Bild eine Montage). Schaut man hinunter aufs Dorf, wird ersichtlich dass man direkt über der Mündung des Twannbachs in den See steht.

Mehrdeutiges humorvoll und mit einfachen Zeichen sichtbar machen, prägt das künstlerische Schaffen von Denis Rouèche seit langem.



Nun steht die Einweihung bevor:

Feiern sie mit uns, kommen sie am Donnerstag, 3. Juli 18 Uhr zum Eingang der Twannbachschlucht hinauf und stossen sie mit einem Glas Twanner mit dem Künstler auf das Gelingen seines Werkes an.

Gemeindepräsidentin Margrit Bohnenblust wird sie begrüssen. Denis Rouèche und Annelise Zwez werden in französisch respektive deutsch ein paar Worte zur Entstehung des Werkes sagen und damit nicht zuletzt aufzeigen, dass in Twann-Tüscherz auch die immer zahlreicher werdenden Romands willkommen sind.